

Presseerklärung

Die Abwesenheit von Frieden – Die Lebensgrundlagen der Menschen in Nordsyrien werden vernichtet

Seit Mittwoch, 04. Oktober 2023, fallen Bomben aus türkischen Drohnen und Kampfflugzeugen auf die Bevölkerung in Nordsyrien. Unter dem Vorwand der Terrorbekämpfung vernichtet die türkische Armee lebensnotwendige Infrastruktur wie Krankenhäuser, Bäckereien, Produktionsanlagen für Baumaterial und Tierfutter, Anlagen zur Energie- und Wasserversorgung.

Der NATO-Partner Türkei kann unter dem Deckmantel des Schweigens der internationalen Politik den Luftraum über der Region seit Jahren nach Belieben nutzen und die Verbündeten im Kampf gegen den IS bombardieren.

Immer wieder angekündigt und vorbereitet versucht die Türkei weite Teile Nord- und Ostsyriens unbewohnbar zu machen und die Menschen zur Aufgabe ihrer Heimat zu zwingen. Die Transformation der Region zu einer demokratischen, multireligiösen und multiethnischen Gesellschaft ist eine permanente Provokation für die autoritäre türkische Regierung.

Wir, der Verein ‚Familien für den Frieden‘ sind zutiefst besorgt und wollen die Menschen in der Region der ‚Autonomen Selbstverwaltung Nord- und Ostsyrien‘ nicht im Stich lassen. Wir fordern die sofortige Einstellung der türkischen Kampfhandlungen, eine Flugverbotszone über der Region und die internationale Unterstützung des Wiederaufbaus.

Kontakt: info@familien-fuer-frieden.de